

Le vice-président de l'Équateur rejette de nouvelles dénonciations dans l'affaire Odebrecht



Quito, 5 août (RHC)- Le vice-président de l'Équateur, Jorge Glas, a qualifié d'attaque ourdie contre lui les nouvelles révélations selon lesquelles il serait lié au réseau de corruption de l'entreprise brésilienne du bâtiment Odebrecht dans ce pays.

Jorge Glas a rejeté le témoignage de l'ex-directeur de la multinationale en territoire équatorien, José Conceisao Fiño, qui a révélé que, de 2012 à 2016 cette entreprise lui avait remis supposément plus de 14 millions de dollars.

Le vice-président a considéré que les nouvelles accusations font partie de la vengeance d'Odebrecht dans le but de le discréditer politiquement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137447-le-vice-president-de-lequateur-rejette-de-nouvelles-denonciations-dans-laffaire-odebrecht>



Radio Habana Cuba